

Presse-Information
6. September 2018

Lehrlingspower im BMW Group Werk Steyr

24 Lehrlinge starteten topmotiviert und mit viel Engagement in ihre Ausbildung im weltweit größten Motorenwerk der BMW Group.

Steyr. Als starker Leitbetrieb in der Region bildet das BMW Group Werk Steyr laufend junge Menschen in technischen Lehrberufen aus. 24 Lehrlinge – davon sechs Mädchen und 18 Burschen – begannen jetzt ihre Ausbildung als Elektrotechniker, Zerspanungstechniker, Maschinenbautechniker, Mechatroniker, Prozesstechniker, KFZ-Techniker und im neu eingeführten Lehrberuf Mechatronik mit Fertigungstechnik. Diese Ausbildung umfasst die Themen Zerspanungstechnik, Elektrik, Pneumatik und Hydraulik. Dabei stellen die Lehrlinge durch Fräsen, Drehen und Bohren mit CNC-gesteuerten Maschinen oder in Bohr- und Bearbeitungszentren maßgenaue Teile aus Metallen und Kunststoffen her. Das vielseitige Aufgabenfeld wird durch die Wartung und Optimierung von Produktionsanlagen ergänzt.

Wichtige Grundvoraussetzungen für eine Karriere mit Lehre bei der BMW Group sind ein Interesse an technischen Zusammenhängen und die Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen. „Im BMW Group Werk Steyr werden mit innovativen Technologien und hochkomplexen Anlagen Komponenten und Motoren höchster Qualität entwickelt und produziert. Unsere Lehrlinge sind in der Ausbildung dementsprechend gefordert. Gleichzeitig erhalten sie fundiertes Know-how und eine tolle fachliche Grundlage für ihre weitere Karriere“, sagt Leopold Tursch, Leiter der Lehrlingsausbildung. Derzeit werden im Werk Steyr insgesamt 100 Lehrlinge ausgebildet, bereits ein Fünftel davon sind Mädchen.

Eine Lehre bei BMW ist erst der Anfang für zahlreiche Entwicklungsmöglichkeiten: 56 Prozent der Lehrlinge im Werk Steyr nehmen bereits das Angebot Lehre mit Matura wahr. Einige ehemalige Lehrlinge sind auch in ein Studium eingestiegen. Viele der Führungskräfte im BMW Group Werk Steyr haben selbst einmal als Lehrlinge begonnen. „Wir suchen starke Persönlichkeiten, die Neugierde für Technik mitbringen und gerne in Teams arbeiten. Wir bieten ihnen dafür ein dynamisches Umfeld und viele Weiterentwicklungsmöglichkeiten“, so Judith Kaltenbrunner, Leiterin der Personalabteilung.

Bewerbungsstart für das Lehrjahr 2019

Für 2019 werden bereits neue Lehrlinge gesucht. Interessierte Schüler können sich bis zum 21. Dezember 2018 unter www.bmw-werk-steyr.at/lehre bewerben. Für diejenigen, die sich im Detail über das Ausbildungsangebot bei BMW informieren möchten, bieten wir im November die Informationsabende „ZUKUNFTSREICH“ für junge Menschen und ihre Angehörigen eine ideale Gelegenheit. Das Anmeldeformular sowie die genauen Termine sind auf der Homepage zu finden.



Die 24 neuen Lehrlinge freuen sich auf die Ausbildung im BMW Group Werk Steyr.

Bildrechte: BMW Group Werk Steyr

Presse-Information
Datum 6. September 2018
Thema Lehrlingspower im BMW Group Werk Steyr
Seite 3

Factbox

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI und Rolls-Royce der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Im Jahr 2017 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 2,4 Mio. Automobilen.

Das BMW Group Werk Steyr ist das weltgrößte Motorenwerk der BMW Group. Zu Spitzenzeiten werden hier von über 4.500 Mitarbeitern über 6.100 Motoren täglich produziert. In Steyr befindet sich auch das weltweit einzige Entwicklungszentrum der BMW Group für Dieselmotoren und eine Mechanische Fertigung für rund 13 Mio. Motorenkomponenten.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen zur Presseaussendung an:

Mag. Barbara Krahwinkler

Leiterin Werkskommunikation Steyr

BMW Group Werk Steyr

Hinterbergerstraße 2
4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2250
barbara.krahwinkler@bmw.com